

.....

Una compañía española llamada Indianes Footwear, con sede en Barcelona, produce zapatos de fibras de plátano. Esta empresa sostenible es una creación de Iván Rojas y Diana Feliu. Iván nos explica: “La fibra de plátano tiene una característica muy especial, y es que es un residuo agrícola. Proviene de un proceso que se hace cada año en el que la planta debe ser cortada para que crezca una nueva. En este proceso se generan millones de tallos que los agricultores de las regiones no utilizan, o en el peor de los casos, queman”. “En Indianes Footwear hemos visto la oportunidad de utilizar este deshecho y convertirlo en un material técnico y útil para hacer zapatos”, añade Diana. Los zapatos son diseñados en Barcelona, fabricados en una fábrica de Alicante, y los materiales de la fibra de plátano provienen de una granja de la región de Huila en Colombia.

adaptado de: <https://www.publimetro.com.mx/>, 26-11-2019